

富士市で暮らすあなたの未来は…

人生ゲーム

第1ステージ
社会人

in富士



スタート

私は、子どものころから髪の毛を触ることが好きでした。中学生のとき、祖母が通っていた厚原にある美容室で職業体験をし、将来、この美容室で働きたいと思いました。

高校を出て、美容専門学校に通い、夢だったこの美容室に就職して、毎日、楽しく仕事をしています。これからも大好きな富士山を眺めながら、穏やかな人柄のこのまちで、子どもが生まれても仕事を続けていきたいですね。

製紙会社に就職する

匠人のもとで修行し、その道の名人になる

家業を継ぎ、イチゴ農家になる

美容師の資格をとり、市内の美容室で働く

市の支援事業「あなたも商店主！」を活用し、洋服屋を開業する

産業支援センター f-Biz へ相談する

ふじマイスター「たくみびと匠人」とは、左官や造園工など富士市のものでづくりを支え、次代に技術・技能を伝承するその道の名人です

「イチゴ」は富士市の特産。ほかに茶、梨、キウイフルーツなどがあります

「あなたも商店主！」とは、新規出店を目指す意欲あふれる人に、家賃と店舗改装費などを補助し、開店準備や店舗運営などを支援する制度です

エフビズ [f-Biz] は、起業したい人や今の事業をさらに成長させたい事業者を支援しています

製造業の会社を起業した
先生 直史さん (伝法)

私は、ものづくりが好きだったので、大学では機械工学を専攻し、東京都の製造会社に就職しました。4年前、製造業の盛んな富士市で、県の施設を借りて金属部品の加工会社を起業しましたが、世界金融危機の影響で、すぐに経営が苦しくなりました。困って f-Biz に相談したところ、企業の紹介や経営についての助言をもらいました。そのかいもあって今では業績が伸びています。将来は、富士市に自分の工場を建てたいですね。

富士市で生き生きと暮らす、若い世代の皆さんのインタビュを通して、人生ゲームで、富士市での未来をイメージしてみましょう。皆さんも富士市の魅力探しをしてみませんか？

美容師として働く

佐々木 美樹さん (今泉)

ヨガや英会話など20近くのさまざまな講座があります

仕事帰りに青少年センターの青年教養講座に通う

野田山健康緑地公園で友達とキャンプをする



私は新潟県出身で、大学進学のと
冬でも温暖なこの富士市にきました。大
学の仲間に誘われて、吉原商店街の活
化のために活動しているNPOに参加。
大学卒業後、そのまま就職しました。
「吉原バル」は、吉原商店街約30店舗の
協力を得て行うはしご酒のイベントで、
県内で初めて開催。約300人が参加し
て大成功し、今まで4回開催しています。
これをきっかけに富士市が人の集まる
輝くまちになってほしいですね。

吉原バル実行委員長
本間 明日美さん (原田)



「富士市青少年の船」
にスタッフとして参
加。そこで知り合
った人と結婚！

「富士市青少年の船」は
毎年夏に、洋上研修を通し、
富士市の将来を担う人材の
育成を目的に行われている事業

金曜日には、
小学校時代
からの友達と
飲みに行く

新幹線を利用
して、東京へ
お買い物

将来を見つめ
直すため転職

ふりだし
に戻る

アルティメット
を始める

友達に誘われ、
市民活動
を始める

新東名
高速道路を
利用して、
名古屋へ
お出かけ

市内には60の
NPO法人が
あります

「アルティメット」
とは、フライング
ディスクを使った
スポーツです



アルティメットを楽しんでいる
若月 正弥さん (松富町)

大学時代、名古屋にいました。富士市
に戻ったらアルティメットをしたいと考
えていて、週末に富士川緑地で練習して
いるグループを知り、加入しました。静
岡市や神奈川県から通ってくる仲間もい
ます。遊びではなく、大会出場という目
標があるので、やりがいがありますよ。
富士川緑地では大きな大会が年何回か
開催され、アルティメットをするにはよ
い環境です。体を動かすことが好きな
ので、これからも続けていきたいですね。

